

El palmarés CADU sigue aumentando - Superdeporte - 29/03/2018



La Universitat de proclamó campeona en el CADU de atletismo. SD

El palmarés CADU sigue aumentando

La UV suma 27 medallas en los Autonómicos de atletismo, goalball, voley-playa y vela

VALÈNCIA | SD

■ Un total de 27 metales (nueveoros, nueve platas y nueve bronce) ha sumado la Universitat de València (UV) a su palmarés tras disputarse la pasada semana los Campeonatos Autonómicos de Deporte Universitario (CADU) de atletismo, goalball, vóley-playa y vela. La Universitat se proclamó campeona autonómica en todas las disciplinas excepto en vela, donde quedaron cuartos.

La Universitat Jaume I de Castelló (UJI) fue la organizadora del CADU de atletismo en el que la Universitat de València compitió con un centenar de atletas seleccionados por el técnico Rubén Picazo. La UV consiguió una veintena de

medallas (cuatrooros, siete platas y nueve bronce), proclamándose así campeona autonómica por delante de la UJI, que se quedó con seis metales menos.

En goalball la Universitat de València se proclamó en casa campeona absoluta con el oro en todas las categorías: masculino, femenino y por equipos. En vóley-playa, la UV logró cuatro medallas proclamándose campeona: oro en femenino y por equipos, y plata en mixto y masculino. Organizado por la Universidad Cardenal Herrera-CEU en la playa de la Malvarrosa. En el CADU de vela organizado por la UV en el Real Club Náutico de Calpe, los 2 equipos de la UV se quedaron fuera del podio.